

Beschluss des Landrats vom 24.06.2021

Nr. 978

10. 18 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen - EA 2021/10 (zurückgestelltes Gesuch Nr. 11)

2021/171; Protokoll: ak

Die Präsidentin der Petitionskommission, **Jacqueline Bader** (FDP), teilt mit, dass die Kommission an ihrer Kommissionssitzung vom 15. Juni 2021 einen ganzen Stapel von Einbürgerungsvorlagen überprüft habe. Sie äussert sich gleich zum vorliegenden und den sieben folgenden Traktanden, denn zu allen Vorlagen beantragt die Kommission ohne Gegenstimmen, den Gesuchstellerinnen und Gesuchstellern das Kantonsbürgerrecht zu erteilen und die Gebühren gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festzusetzen.

Beim Geschäft 2021/171 handelt es sich um ein vom Landrat zurückgestelltes Gesuch. Die Kommission ist nochmals gründlich über die Bücher gegangen. Es gibt juristisch nichts gegen die Einbürgerung einzuwenden, weshalb die Kommission dem Landrat mit 5:0 Stimmen bei 2 Enthaltungen Zustimmung empfiehlt.

://: Mit 72:8 Stimmen bei 3 Enthaltungen wird der Bewerberin das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.
